



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 10-24 vom 20.06.2024:
Gutscheinaktion BR2 auch für wiss. Personal

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege, dear colleague,

der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal der Medizinischen Universität Innsbruck informiert Sie wie folgt:
the Works Council for the Scientific Staff of the Medical University of Innsbruck informs you as follows:

GUTSCHEINAKTION BR2 für wissenschaftliches Personal der MUI

Das wissenschaftliche Personal kann auch weiterhin vergünstigte Einkaufs-/Wertgutscheine von diversen Betrieben (Preisnachlässe zwischen 4 und 15 %) vom Betriebsrat 2 allgemeines Personal beziehen, wobei die Gutscheine direkt beim Betriebsrat für das allgemeine Personal erhältlich sind.

Die Firma XXX Lutz reduziert mit 01.07.2024 den Rabattsatz auf 7 % (von derzeit 10 %).

Alle Gutscheinbestellungen, welche bei uns bis zum Donnerstag, 27.06.2024 einlangen, können noch zum Rabatt von -10 % bei uns erworben werden.

Für die anderen Einkaufs- bzw. Wertgutscheine bleibt der Rabatt gleich, diese können im Betriebsratsbüro gegen Bar- bzw. Bankomatzahlung gekauft werden. Details unter <https://www.i-med.ac.at/betriebsrat2/service/einkaufswertgutscheine.html>

Bitte um direkte Kontaktaufnahme mit dem Betriebsrat für das allgemeine Personal unter Tel. 9003-70039, E-Mail betriebsrat-2-med@i-med.ac.at.

Wir bedanken uns für das Angebot des Betriebsrats für das allgemeine Personal!

VOUCHER CAMPAIGN BR2 for scientific staff of the MUI

Scientific staff can continue to obtain discounted shopping/value vouchers from various companies (discounts of between 4 % and 15 %) from Works Council 2 General Staff, whereby the vouchers are available directly from the Works Council for General Staff.

The company XXX Lutz will reduce the discount rate to 7% (from the current 10%) from 01.07.2024.

All voucher orders received by us by Thursday, 27 June 2024 can still be purchased from us at a discount of -10%.

The discount remains the same for all other shopping vouchers and vouchers can be purchased at the Works Council office against cash or bank transfer. Details under <https://www.i-med.ac.at/betriebsrat2/service/einkaufswertgutscheine.html>

**Please contact the
Works Council for General Personnel at
Phone 9003-70039, E-Mail betriebsrat-2-med@i-med.ac.at.**

We thank for the offer of the Works Council for the general staff!

Mit kollegialen Grüßen
Best regards

Martin Tiefenthaler
Vorsitzender/Head BRwiP